



## Starker dritter Platz für die Essenroder Voltis

am Sonntag, dem 01.09.2013, war die Voltigiergruppe des TuS Essenrode zum Voltigierturnier nach Destedt angereist. Neben der diesjährigen Bezirksmeisterschaft wurden dort auch Prüfungen für die Nachwuchsgruppen ausgetragen.

Das Voltigierpferd Carry ließ ihre Gruppe nicht im Stich und zeigte sich von ihrer besten Seite. Somit konnten sich die Voltigiererinnen Franziska, Angelina, Kira, Lilly, Finja, Kea, Paula und Charlotte über einen verdienten dritten Platz freuen.



















